
Martin Bader
Beitrag von „marcelinho“ vom 25. Juli 2012, 12:13

Zitat von Chris 

So, und meine Kritik:

Herr Bader, wenn es stimmt, was in de SZ steht, warum sagen sie nur die halbe
Wahrheit?
Natürlich hat der Club, auch in Ihrer Amtszeit, schon Trikots ohne Sponsorenlogo und
mit Club-Aufdruck verkauft.
und auch davor!

Warum also sind sie nicht ehrlich?

Gibt's es einen Link zu dem SZ-Artikel?
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